

RW Borbeck zieht eine erfolgreiche Saisonbilanz

Der BC Rot-Weiß Borbeck blickt auf eine erfolgreiche Badmintonspielzeit zurück. Am besten schnitt die talentierte erste Jugendmannschaft ab, die den Meistertitel in der Kreisklasse ohne Punktverlust gewann und in die Kreisliga aufstieg.

Borbeck. Die erste und die vierte Mannschaft verpassten den Aufstieg nur knapp. Während die Borbecker Erstvertretung Vizemeister in der Bezirksliga wurde, holte sich die Vierte den Vizemeistertitel in der Kreisklasse. Die dritte Mannschaft steigt als einziges Team ab und tritt in der nächsten Saison in der Kreisliga an.

Die Bezirksliga-Mannschaft verabschiedete sich mit einem Sieg in die Badmintonpause. Am letzten Spieltag gewannen die Rot-Weißen das Heimspiel gegen den BC 89 Bottrop II mit 5:3, obwohl sie ohne ihren angeschlagenen Leistungsträger Michael Lohrengel antreten mussten. Dafür ging allerdings das zweite Herrendoppel kampflos an die Gastgeber. Außerdem präsentierte sich Spitzenspieler Sumedha Dharmasena erneut in Topform und gewann das erste Herreneinzel und das erste Doppel mit Rüdiger Twiehaus ohne Satzverlust. Eine gute Leistung zeigte auch Julia Spill im Dameneinzel. Den Siegpunkt si-

cherten Daniela van Megern und Markus Brodoch, der Michael Lohrengel im Mixed hervorragend vertrat und maßgeblichen Anteil am knappen 15:13-Erfolg im Entscheidungssatz hatte.

Trotz einer 3:5-Heimniederlage gegen den TV Stoppenberg II belegt die zweite Mannschaft in der Abschlusstabelle der Bezirksklasse den dritten Platz. Die ersatzgeschwächte RWB-Reserve setzte sich in allen Herreneinzeln durch. Mit 3:5 verlor auch die dritte Mannschaft ihre Heimpartie in der Bezirksklasse gegen den OSC Werden II. Ungeschlagen blieb beim Absteiger nur Andreas Leifholz, der im ersten Herrendoppel mit Stefan Büring und im Mixed mit Britta Sagan siegreich war. Außerdem gewann Michael Wilmkes für den Tabellenvorletzten das dritte Herreneinzel. Die vierte Mannschaft kam in der Kreisklasse zum Saisonabschluss zu einem 6:2-Heimsieg über den TV Stoppenberg V. Dabei holte der Vizemeister alle Herren-

punkte. Ihrer Favoritenrolle gerecht wurde die erste Jugendmannschaft, die in der Kreisklasse beim VfL Hüls mit 7:1 erfolgreich war. Der souveräne Meister gab nur das zweite Herrendoppel ab, weil der erkrankte Sören Pargen nicht mitspielen konnte. In den übrigen Partien siegten Laura und Lena Strunz, Christina Notthoff, Nils Wieacker, Stephan Rehn und Nikita Marfut ohne Satzverlust.

Durch einen 5:3-Erfolg über DJK Adler Oberhausen II sicherte sich die zweite Jugendmannschaft im letzten Saisonspiel den vierten Tabellenrang. Zweimal punkteten Lisa Siepermann im Mädcheneinzel und Doppel mit Christine Fiebich sowie Jan Kunkel im dritten Jungeneinzel und im zweiten Doppel mit Max Noll-Spelmeyer. Außerdem behielt André Hinz im zweiten Jungeneinzel die Oberhand. Die Borbecker Schülermannschaft, die ihre Heimpartie gegen den BVH Dorsten I mit 3:5 verlor, landete in der Kreisklasse auf dem fünften Platz.